



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION

APRENDIZAJE

4 hitos para hacer de la educación católica una "escuela del cuidado"

Javier Cortés, ex presidente de SM, ha participado en el **I Foro Internacional Escuela Católica 'Una escuela que cuida'**, organizado por SM para profesionales de la educación de España e Iberoamérica. En su conferencia, Cortés ha hecho un recorrido por los cuatro hitos necesarios para convertir la escuela católica, precisamente, en una escuela de cuidados.

En primer lugar, Cortés reflexionó acerca de aquellos elementos que hacen que nazca una seria preocupación por el mundo actual y su destino. "Los datos sobre la evolución de la humanidad acumulan malas noticias. Es un poco como el capítulo 1 de la 'Laudato si'", ha señalado, y ha afirmado, asimismo, que "todos tenemos la sensación de vivir en **un mundo roto**, que se resquebraja por muchos lugares".

En este sentido, Cortés ha señalado que "lo que nos interesa es cuál es la interpretación, la narración, que se está haciendo sobre la situación en la que se encuentra la humanidad en este momento". De hecho, ha apuntado que "estamos ante un cierto agotamiento de un modelo, en el que la crisis que empezó a forjarse del paradigma de la modernidad se manifestó a finales del siglo XX y ahora, en el siglo XXI, se ve con mucha más claridad". "Algunos autores hablan de que estamos en el **antropoceno**, es decir, que en este momento es la actividad humana, por primera vez, la que está provocando cambios en la naturaleza", ha apuntado Cortés.

Puede leer la noticia completa en <https://bit.ly/31E9AC6>

Puede ver y escuchar la conferencia completa en:

["Escuela Católica, una escuela que cuida" - Javier Cortés SM \(España\) - YouTube](#)

